
2023.11.24 地域医療対策特別委員会 ICレコーダ（委員長席側）音声起こし 

～1：05：25～ 

 

●委員長 これで委員会を閉会します。お疲れさまでした。 

 

●田中支部長 きょうはありがとうございました。 

 

●議会事務局長 すみません。きょう情報提供していただきました、来年４月からの高砂病

院の一部がこちらに来るとか先ほどの皮膚科の先生の退職、これはここでとどめておいた

ほうがよろしいですかね。 

 

（木下事務部次長  「介護医療院のこととか、この中で留めとったほうがいいか」との発

言あり） 

 

●田中支部長 高砂のご家族には説明をいたしております。ただまだ理事会等にですね言

っておりませんので、新聞のマスコミ報道なんとか抑えとるはずなんです。だからどうかな、

あんまり早く出して混乱して、まだあれですから、取扱い、委員の皆さん方あわせて執行部

の、市のご当局、もう少し待っていただければなと思います。 

 

●議会事務局長 そういうことですので、よろしくお願いします。 

 

●田中支部長 よろしくお願いします。 


